

Versierte Voltigierer beeindrucken mit Vorführungen

430 Reiter nehmen am traditionellen Turnier von Sankt Georg teil / Neue Sichtung im Jugendbereich

BARSINGHAUSEN (ta). Reitbegeisterte fanden sich am vergangenen Wochenende wieder zum alljährlichen Voltigierturnier beim Deister Reit- und Fahrverein St. Georg ein. Insgesamt 430 Teilnehmer aus Niedersachsen zwischen fünf und 24 Jahren maßen im Trab oder im Galopp ihre turnerischen und akrobatischen Fähigkeiten. Eindeutig in der Überzahl waren dabei wieder einmal die Mädchen beziehungsweise die jungen Frauen. Unter den prüfenden

Blickern der Jury standen am Wochenende insgesamt 17 Prüfungen für die Einzel- und Gruppenvoltigierer auf dem Turnierplan. Während sich in der Pflicht die Augen insbesondere auf die Technik und die Ausführung richteten, kamen bei der anschließenden Kür auch noch Schwierigkeitsgrad sowie Gestaltung der Vorführung in die Wertung. Neben dem Ansporn, ein besonders gute Turnierleistung zu zeigen, sorgte die Tatsache, dass die Wettbewerbe auch eine will-

kommene Gelegenheit zur Sichtung von Talenten darstellten, für zusätzlichen Nervenkitzel. Gerade im Hinblick auf die deutschen Jugendmeisterschaften kamen die gezeigten Leistungen und erzielten Ergebnisse auf den Prüfstand und können vom Landestrainer als Empfehlung für höhere Aufgaben herangezogen werden. 45 Gruppen gingen letztendlich an den Start. Aus Barsinghäuser Sicht war dabei insbesondere der erste Platz bei den Mannschaften in der

Klasse L erfreulich, aber auch ein hervorragender zweiter Rang bei der Kür für Gruppen (Fasspferd-WB) war erwähnenswert. Gut 700 fachkundige Zuschauer, darunter zahlreiche Eltern und Verwandte, verfolgten die spannenden und hochklassigen Wettbewerbe und belohnten die akrobatischen Leistungen mit Applaus. Eine ausgesprochen hohe Besucherzahl registrierten die Veranstalter am Sonntag, als sich die Kinder in die Sattel schwingen. Umrahmt wur-

de das regionale Sportereignis von der gewohnt gelungenen Bewirtung durch die Vereinsmitglieder. Die Pressebeauftragte Nicole Thiele freute sich über die ausgelassene Stimmung und sprach abschließend von dem größten Voltigierturnier, das der Verein jemals ausgetragen habe.

Foto: ta

Prüfend werden die Leistungen der Konkurrenz und der eigenen Vereinsmitglieder unter die Lupe genommen.

